

"EL CASO GASPAR" – ELSA BORNEMANN



¿Qué les pareció esta historia? ¿Qué fue lo que más les llamó la atención?	
¿Por qué lo detienen a Gaspar? ¿Por qué les parece que lo que hacía resultaba sospechoso?	
Al no poder vender sus manteles, Gaspar dijo: —Me rechazan porque soy el primero que se atreve a cambiar la costumbre de marchar sobre las piernas... Si supieran qué distinto se ve el mundo de esta manera, me imitarían... ¿Cómo se siente Gaspar?	
¿Vos te animarías a cambiar alguna costumbre? ¿Cómo?	
Finalmente ¿Por qué lo dejan libre?	
¿Creen que una persona debe ser detenido/a y enviado/a a la comisaría por pensar o actuar diferente?	
¿Qué piensan cuando ven a alguien que hace algo diferente de lo que se espera que se haga?	